



Alumna: Zamorano Calvo Alva Saraí.

Maestra: López Silva María del Carmen.

Nombre del trabajo: como actuar ante una emergencia (2.1).

Materia: Practica profesional.

Grado: 9

Grupo: "B".

Comitán de Domínguez Chiapas 05 de junio de 2020

PASIÓN POR EDUCAR

Cómo actuar ante una emergencia.

La situación hoy en día de emergencia son aquellas que se presentan sin previo aviso y que pueden poner en peligro la vida de las personas y los bienes. En el siguiente esa y discutiremos todo lo referente a la emergencia y como es que el ayudista en primeros auxilio actúa ante una urgencia, en sus diferentes tipos de alerta, la cual se determina que es un conjunto de consecuencias dependiendo de la magnitud o el fenómeno que se presenta o que requiere atención calificada.

Por tanto debe haber un personal entrenado que responda adecuada y oportunamente con criterios objetivos de seguridad, eficiencia y rapidez ante los casos de urgencia o emergencia que se pueden presentar, mediante una acción colectiva y coordinada de las diversas unidades de respuestas internas y externos, lo cual permitirá controlar y minimizar las posibilidades perdidas, donde sus principales auxilios a lesionados, garantiza la seguridad del personal involucrado en el control de urgencia y emergencia, proteger las instalaciones, bienes, materiales, ambiente y a terceros.

El protocolo PAS es un estándar que se determina en proteger, alertar y socorrer ante cualquier urgencia, y estos pueden esperar hasta que lleguen el equipo de emergencia para comenzar las operaciones de rescate, en estos se basan también las medida más básicas que se puede tomar ante una urgencia como es; proteger empezando a protegernos en mantener la calma y recordando cómo evitar males mayores, esto principalmente se hace para cuidar tanto el personal que actúa como al accidente que necesita la atención.

El otro punto importante es alertar l equipo de primeros auxilio dando datos relevantes sobre el caso, así como también la cantidad de herido, el lugar donde ocurrió cualquier accidente, es importante marcar al número indicado de primero auxilios así como responder de la manera más oportuna las preguntas que se nos realice, el último punto es socorrer, Si no tienes unos mínimos conocimientos de primeros auxilios, lo mejor es no tratar de hacer nada y esperar a que acudan los técnicos de asistencia sanitarias y los equipos de emergencia. Si la persona no

respira, comprueba si tiene pulso. Si así es, necesitará que le hagas la respiración artificial.

Estas son las reglas básicas del protocolo PAS, con la que podrás responder de manera urgente hasta que los profesionales en emergencias médicas puedan llevar a cabo la evacuación de heridos.

EL AYUDISTA COMO PRIMEROS AUXILIOS, ANTE LA URGENCIA MÉDICA.

Los primeros auxilios es la asistencia inmediata que brindamos a una persona que ha sufrido un accidente o enfermedad súbita, hasta que sea atendida por un médico idóneo. Los principios de acción de emergencias son, evaluación Inicial de área también al llegar a la escena el socorrista, debe realizar una evaluación perimétrica, para establecer una impresión diagnóstica de lo sucedido en el escenario., evaluación de la Víctima. Si el lugar es seguro para el paciente y el socorrista, este debe iniciar la evaluación básica, tomando en cuenta conciencia, respiración y circulación.

Cuando hay múltiples víctimas en la escena, es recomendable realizar una evaluación de las lesiones más graves, para establecer prioridades de atención TRIAGE, y no provocar epidemias de heridos hacia los hospitales. En estos casos utilizamos el sistema START, el cual es una nemotecnia que ayuda al socorrista a decidir a quién asistimos primero.

Puedo concluir que tanto las urgencias y emergencias son de suma importancia para poder tener una atención por el personal de salud principalmente por lo de primeros auxilios ya que son ellos quienes se encargan de ver el estado principal del paciente, sin nunca olvidar los puntos importantes para poder atender cualquier tipo de accidentes, y como principal punto siempre hay que cuidar el bienestar del personal y siempre guardar la calma ante cualquier suceso.